



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN
BOLETÍN DE PRENSA N° 071
30 de marzo de 2023

La UCE y Metro de Quito concluyeron formalmente acuerdo de cooperación interinstitucional

El Dr. Fernando Sempértegui, Rector de la Universidad Central del Ecuador (UCE), y el Ing. Efraín Bastidas, Gerente de la Empresa Pública Metropolitana “Metro de Quito”, suscribieron la finalización del acuerdo de cooperación interinstitucional que existía entre ambas partes, el cual contribuyó a la correcta ejecución del proyecto de primera línea de esta obra.

Los términos en los que finalizó este acuerdo, y para los que ambas organizaciones se comprometieron y sumaron esfuerzos, son:

- La construcción de los ascensores en el Acceso 1 de la estación Universidad Central.
- La restitución de las áreas afectadas en el proceso constructivo mediante su acondicionamiento y urbanización.

F.P